

Un secteur porteur avec de nombreuses opportunités

En Hesse, le secteur de la chimie a besoin de spécialistes. Avec 28 milliards d'euros de chiffre d'affaires, près de 60 000 salariés et un quota d'exportation de 67 pour cent, la branche hessoise de la chimie et de la pharmacie est la plus forte en termes d'emploi, de chiffre d'affaires et d'exportations. De bonnes perspectives dans un secteur intéressant avec un large éventail d'applications possibles.

Des entreprises mondiales telles que Merck, Allessa, Sanofi-Aventis et Clariant sont implantées en Hesse. Par contre, l'industrie chimique de Hesse est également internationale d'un autre point de vue : son quota d'exportation est d'environ 67 pour cent. La plus grande usine chimique se situe à l'ouest de Francfort : le parc industriel « Industriepark Höchst » emploie environ 22 000 personnes. Plus de 90 des 200 entreprises hessoises présentes dans les domaines de la chimie, de la pharmaceutique, de la biotechnologie, des pesticides et des additifs alimentaires y sont implantées. La ville de Darmstadt, quant à elle, joue également un grand rôle avec près de 12 000 personnes salariées.

Références croisées

[La chimie et le domaine pharmaceutique en Hesse](#)